

Su última novela trajo Mihovilovich

AAJ 1309

000 180961 ACERCUACION CULTURAL

"Sus desnudos pies sobre la nieve" -última novela publicada por el autor- nos acaba de dejar Juan Mihovilovich. El escritor es conocido en esta ciudad. Comenzó sus estudios de leyes en la Universidad de Concepción, terminándolos posteriormente en Ecuador. Cuando estudiante comenzó a escribir y a enviar sus textos a concursos literarios. Conquista desde entonces importantes galardones. Entre ellos, el primer premio del Concurso de cuento organizado por la Biblioteca Nacional 1982; el primer premio del Concurso de cuento de la Municipalidad de Valdivia (en 1978); el primer premio del concurso de cuento de la revista Andrés Bello, también 1978, entre otros. Luego vendrían los más importantes: en 1980, el primer premio novela "Pedro de Oña" con "La última condena", obra con la que obtuvo también el primer premio en el concurso de la Secretaría de Relaciones Culturales de Gobierno; y en el mismo año obtiene el primer premio internacional de poesía "Julio Cortázar", en Argentina. Editorial Pehuén le editó, en 1983, su laureada novela "La última condena". Radicado en Linares, escribe un ensayo biográfico "Camus, obispo", publicado por Ediciones Rehue en 1988. En 1989 aparece su libro de cuentos

"El ventanal de la desolación", y este año acaba de aparecer su segunda novela "Sus desnudos pies sobre la nieve", en Mosquitos Editores.

De paso por Concepción, Juan Mihovilovich cuenta que todavía sigue radicado en Linares, pero con muchos deseos de trasladarse a una ciudad mayor. No descarta la posibilidad de venirse a Concepción, "pero eso dependerá de mis posibilidades profesionales, como abogado". Anuncia que está escribiendo una tercera novela: "Mi pretensión última es la de ser novelista -comenta-. Y desde hace mucho tiempo que me da vueltas en la cabeza una novela centrada en la Patagonia, con mucho de sociológico, histórico, psicológico, político, etc., en relación al desarrollo patagónico desde fines del siglo pasado y comienzos del actual". La está escribiendo de a poco, porque no es mucho el tiempo del que dispone, y escribir una novela exige dedicación, admite. Mientras tanto mantiene viva la mente con los cuentos. Tiene posibilidades de hacer una segunda edición de "El ventanal de la desolación", que saldría el próximo año, con nueva carátula, en otra editorial, mejor impresa y mejor distribuida que la anterior versión.

el Juv. Concepción 3-IX-1990 b.2.

Su última novela trajo Mihovilovic [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Su última novela trajo Mihovilovic [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile